

## ASSEMBLEE GENERALE FSTB du 10 février 1996.

Rapport de la Commission technique 1995

Je ne veux pas reparler du Tournoi du Japon, si ce n'est pour exprimer une grande tristesse. Je veux simplement remercier les entraîneurs, Muriel Sommer et Pascal Lüthi, ainsi que les coatches, Michel Favre et Jacques Breguet pour leur travail et leur dévouement.

- La CT a organisé des entraînements interclubs au rythme d'un par mois dès l'automne. Ils sont prévus ainsi jusqu'en été 96. Ils sont dirigés d'une main de maître par Marco Salvi, que je remercie beaucoup. J'espère qu'il acceptera de donner les prochains entraînements. La participation à ces entraînements nous fait réfléchir, environ 10 personnes. C'est trop peu. On ne peut se permettre de louer des salles pour un si petit nombre de joueurs.
- En remplacement d'Olivier Guyot, en congé, c'est Michel Favre qui est caissier. La CT compte donc 6 personnes :
  - Présidente : Marie-Christine Cuche
  - Caissier : Michel Favre
  - Membres : Muriel Sommer, Marco Salvi, Pascal Lüthi et Olivier Guyot, en congé.
- Le nouveau programme du Championnat est élaboré. Je rappelle que des modifications peuvent être faites, à tout moment, d'entente entre les Clubs. Quant aux résultats, je n'ai pas pu les faire en totalité, plusieurs résultats ne me sont pas parvenus.
- Les T-shirts créés pour le Japon ont tous été vendus. Nous avons fait un bénéfice de frs 150.-. Nous avons aussi pu faire un cadeau à Charles Tschachtli, qui s'est rendu plusieurs fois en Valais. Il nous reste environ 250 casquettes. Le bénéfice nous laisse la somme de frs 435.-; il pourrait être plus grand, car il y a encore des joueurs qui ne les ont ni rendues, ni payées, malgré plusieurs rappels.
- En guise de remerciements, nous avons offert à Catherime Aeschlimann et Philippe Perriard une montre avec le logo prévu pour le Japon.

<u>Comptes</u>	:	Solde	frs 1'214.65
<u>Budget</u>	:	pas rentrées	---
		location de salles	frs 2'000.-

\* \* \*

La Présidente :  
Marie-Christine Cuche